

Ah si j'étais président!!!

Lors de cette dernière période, dans un contexte d'élections présidentielles, les élèves sont devenus des candidats.

Ils ont d'abord préparé leur programme sur le cahier d'essai, ils se sont corrigés avec l'aide de l'enseignante et ont tapé leur programme sur l'ordinateur.

Pendant trois semaines, ils ont été (à tour de rôle), présenter leur programme à la classe de CM.

"Si j'étais président, j'arrêterais la pollution..je mettrais plus de papillons . . .je mettrais moins d'écoleJe détruirais les pistoletsJe mettrais tout moins cher..."

Les CM ont attribué des points aux programmes qu'ils préféraient.

L'enseignante a réalisé le "dépouillement" des voix et le président de cette fin d'année est: Yannis, suivi de près par Diane et Mathieu.

Bravo Yannis et Bravo à tous les élèves pour leur participation! Merci aux CM !



